

Unsere Leistungen

Bei der Einstellung Ihres Stellenangebots wählen Sie aus den folgenden Paketen:

UNSERE LEISTUNGEN	KOSTENFREI	STANDARD	PREMIUM
Laufzeit	4 Wochen	8 Wochen	8 Wochen
Verlängerung		4 Wochen	4 Wochen
Stellen Newsletter		✓	✓
Stellenangebot mit Unternehmens-Logo		✓	✓
Pdf-Upload der Stellenausschreibung		✓	✓
Top-Empfehlung durch optische Hervorhebung			✓
Übersicht mit Unternehmens-Logo			✓
Verbreitung über Social Media			✓
Einzelanschaltung (netto)	-	125 €	200 €
Jahreslizenz (netto)	-	1.000 €	1.500 €

Für regelmäßige Einstellungen auf der EBZ Stellenbörse bietet es sich an, eine Jahreslizenz zu erwerben. Mit einer Jahreslizenz sind eine unbegrenzte Einstellung von Inseraten sowie eine mehrfache Verlängerung von bereits eingestellten Angeboten möglich.

Kontakt

Bei Fragen zur Einstellung, den Leistungspaketen und den Verbreitungskanälen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

stellenboerse@e-b-z.de



Ihre Ansprechpartnerin:

Anna Bortnic
T +49 234 9447-633

EBZ Stellenbörse

für die Wohnungs- und Immobilienwirtschaft

www.ebz-stellenboerse.de

Probleme beim Personalrecruiting?

Mit der EBZ Stellenbörse bieten wir Ihnen eine Plattform, auf der Unternehmen und qualifizierte Fachkräfte zueinander finden. Anders als etablierte Plattformen richtet sich die EBZ Stellenbörse an eine branchenspezifische Zielgruppe. Vermeiden Sie so Streuverluste und finden Sie qualifizierte Bewerber und Bewerberinnen!

Unternehmen wählen aus einer Reihe von Leistungen, um ihr Stellenangebot optimal in Szene zu setzen und erhalten einen Newsletter mit hilfreichen Tipps und Infos.

Wir rekrutieren für Sie:

- regional und deutschlandweit
- branchenspezifisch
- in Social Media
- in regelmäßigen Stellennewslettern
- auf Ihre Anforderungen angepasst

„Jedes zweite Unternehmen der Wohnungs- und Immobilienwirtschaft hat Probleme, qualifizierte Mitarbeiter zu finden.“

EBZ Personalentwicklungsstudie, 2017

Wie funktioniert die EBZ Stellenbörse?

The screenshot shows the EBZ Stellenbörse website interface. The main heading is 'Stellenangebote'. There are two job listings visible. The first listing is for 'Bochum' dated '25.07.2018' and has the headline 'Hier könnte Ihr Angebot stehen'. The second listing is for 'Hamm, Dortmund, Bochum,....' dated '25.07.2018' and also has the headline 'Hier könnte Ihr Angebot stehen'. Both listings include a description and a 'Details' link. On the right side, there is a 'Angebote filtern' sidebar with search filters for 'Suchbegriff', 'PLZ', 'Entfernung', 'Beschäftigungsart', and 'Branche'. A 'suchen' button is at the bottom of the filter sidebar. The EBZ logo is visible in the center-right of the page. Below the website screenshot, there is a smartphone displaying the mobile version of the job listing. Three blue callout boxes with arrows point to specific features: 'Mobile first', 'Standard oder Premium', and 'Nutzerfreundliche Filterfunktionen'.

Mobile first – auf höchstem technischem Niveau ist die gesamte EBZ Stellenbörse sowohl auf Tablets als auch auf Smartphones adaptiv, um Ihre Angebote perfekt in Szene zu setzen.

Standard oder Premium – heben Sie Ihre Stellenangebote von der Konkurrenz ab.

Nutzerfreundliche Filterfunktionen helfen den Suchenden bei der richtigen Stellenauswahl.